

Rencontre FDS 2026 à Bühler

L'association "Klöppelwerkstatt" (lit. Atelier de dentelle aux fuseaux) de Bühler AR est heureuse de vous inviter à la rencontre FDS le 13 juin 2026, dans le cadre du programme culturel du village "Kulturell9055" et à l'occasion de son jubilé des 10 ans.

La commune de Bühler est un endroit pittoresque avec près de 2000 habitants. Le village est lové dans les douces collines du centre du canton d'Appenzell. On en tombe amoureux généralement au deuxième regard. Les magnifiques demeures seigneuriales, les maisons en bois traditionnelles décorées de magnifiques fleurs, les témoins de l'importante histoire du textile, les prairies luxuriantes, les forêts profondes et les vues époustouflantes depuis les hauteurs, on découvre tout cela si on prend la peine de regarder.



Un des trésors de Bühler est sa vie communautaire. Ici, on se connaît et les gens sont prêts à s'entraider, à s'impliquer, à apporter leur soutien. Ainsi, c'est compréhensible que les traditions y soient très appréciées. La vie du village se caractérise par un esprit d'unité, ce qui souligne le lien entre le village, la nature et le paysage.

En 2023, Bühler a fêté le 300^e anniversaire de son existence. A l'origine, le village a pu se développer suite à la construction de sa propre église. Pendant les années de fondation de la commune a fleuri un premier âge d'or de l'industrie textile. Après des hauts et des bas au fil des années, cette activité a repris au début du XIX^e siècle. Ainsi, en 1829, Bühler comptait 15 fabricants et 236 tisserands. Aujourd'hui encore, il y a des éléments témoignant de la tradition du tissage que nous pouvons admirer dans le vieux "Weberhöckli".



Pour ses habitants, Bühler n'est pas seulement un lieu de vie, mais aussi un sentiment de patrie, de chez-soi, d'appartenance. C'est égal d'où l'on vient, à Bühler on est accueilli de manière sympathique et sincère. Aussi en tant qu'hôte. C'est ainsi que de nombreux hôtes ont fini par y rester pour toujours.

Nous vous souhaitons une cordiale bienvenue, avec la devise "l'artisanat fait le lien", dans notre magnifique commune de la vallée du Rotbach.

Edith Jung, Aline Fitze, Barbara Dieckmann (CO de la Rencontre des dentellières)
Mirjam Staub (conseillère communale pour la culture, les entreprises et les affaires sociales)

Photos: Lucretia Zbinden-Enderlin
Traduction : Sylviane Tardy Piccand